

武蔵 みどり 花便り



こんにちは！「武蔵中山台花と緑を愛する会」です！

発行人 武蔵中山台花と緑を愛する会 会長 梶野 宏

私たちは、武蔵中山台をいまよりも更に花と緑のあふれる美しい街にしてゆくために、
「緑いっぱい花いっぱい 笑顔はじけるまちづくり」をテーマに活動しています。

みどりニュース



●3月4日(日)庭木の管理講習会が行われ、18名の参加者がありました。自治会館で安全管理や基本的な知識について簡単な説明を聞いた後、提供していただいた個人のお庭や第一公園で、実際に剪定の仕方を見たり、体験したりしました。

●3月18日(日)ハンギングバスケット講習会が行われ、25名が参加しました。パンジーやビオラ、デイジーなど色とりどりの春の花を思い思いに植え付け、素敵な作品ができました。完成したハンギングバスケットは街区の所々に飾ってありますので、お散歩の折に探してみてください。

●3月29日(木)希望した会員宅に、鉢植えとコンテナのバラと花木が納入されました。

●3月30日(金)第一公園と第二公園に、花壇ができました。まだ苗が小さいのですが、これから花が咲いていきます。武蔵中山台の共有財産として、みんなで楽しみ、大事にしていきたいと思います。



花と緑を愛する会には現在約50名の会員がいますが、「ずっと住み続けたい街並みづくり」を目指し、「花と緑あふれる豊かな環境をこどもたちに残すための活動」に参加して下さる会員を、新たに募集しています。ふれあい花壇での野菜づくりなど、楽しい活動もいっぱいです。会の趣旨にご賛同いただける方、是非会員になって下さい。お問い合わせ、お申込みなどは下記連絡先まで。

小笠(5-8) 小林(32-2) 中川(35-1)